



Bupati Pangandaran Sambut Baik Program Pembentukan Kampung Kerukunan dari FKUB Jawa Barat

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.KLIKINDONESIA.ID

Sep 13, 2022 - 14:25



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran, H. Jeje Wiradinata menerima kunjungan kerja Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Jawa Barat dan FKUB Kabupaten Pangandaran di Pendopo Bupati Pangandaran, Selasa (13/09/2022).

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Kepala Kesbangpol Provinsi Jawa Barat, Dr. Drs. Yayat Hidajat, M.Pd, Kepala Bakesbangpol Pangandaran Drg. Yani Achmad Marzuki, MM.Kes, Ketua FKUB Provinsi Jawa Barat DR. H. Rafani Akhyar, M.Si beserta jajarannya dari 6 agama (Islam, Katolik, Protestan, Budha, Konghucu, Hindu), Ketua FKUB Kabupaten Pangandaran KH. Dadang Khoeruman dan Ketua MUI Pangandaran KH. Otong Aminudin.

Selain bersilaturahmi dengan Bupati Pangandaran, FKUB bermaksud untuk menyampaikan program baru terkait pembentukan/pembinaan kampung

kerukunan di Jawa Barat dimana pelaksanaan program ini nantinya adalah menjajaki kemungkinan mendirikan 6 tempat ibadah di Area Pariwisata Pangandaran.

Ketua FKUB Provinsi Jawa Barat DR. H. Rafani Akhyar menyampaikan latar belakang adanya program ini yaitu berangkat dari hasil survey nasional tahun 2019 tentang indeks kerukunan dimana Provinsi Jawa Barat berada di urutan 3 terakhir atau urutan 31 dari 34 Provinsi.

"Karena hasil survey tersebut sangat memprihatinkan, dari situ kami berpikir bagaimana menjawab hasil survey, diantaranya dengan menggalakan pembinaan kampung toleransi di wilayah Jawa Barat," ujar Rafani Akhyar dalam sambutannya.

Lebih lanjut Rafani menyampaikan bahwa Pangandaran adalah daerah yang sesuai untuk program ini, "Tidak semua Kabupaten/Kota bisa ada kampung kerukunan, ini sudah jadi wacana kami. Pangandaran adalah destinasi wisata internasional, akan lebih baik jika dijadikan wahana mewakili Jawa Barat," ungkapnya.

Sementara, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata sangat menyambut baik kedatangan para tamu dari FKUB Jabar ke Pangandaran tersebut. "Selamat datang di Kabupaten Pangandaran, mohon maaf jika dari penerimaannya kurang bagus. Kami bangga atas kedatangan rombongan FKUB, tentu ini adalah sebuah pelajaran bagaimana menata Pangandaran untuk menjadi lebih baik lagi," sambutnya.

Bupati pun menyambut hangat program dari FKUB tersebut, "Tentu akan berdampak luar biasa jika program ini dijalankan, karena keamanan dan kenyamanan menjadi hal yang penting, suatu kewajiban kita sebagai orang yang beragama tidak boleh membedakan satu sama lain," ungkapnya.

Lebih lanjut, Bupati Jeje berpesan untuk selalu menjaga kerukunan, "Ayo kita rukun, salah satu syarat rukun apabila semua pihak mengedepankan kebersamaan, bahwa kita sebagai orang Indonesia," tuturnya.

Program yang disampaikan FKUB tersebut akan di musyawarahkan lebih lanjut bersama dengan para tokoh agama di Pangandaran. "InsyaAllah satu tawaran yang baik, kita akan respon dan diskusikan lagi terkait program ini, kita cari bersama kemaslahatan untuk kita," Ujarnya. (Anton AS)